

Tous les deux ans se tient à Ouagadougou le célèbre [Salon International de l'Artisanat de Ouagadougou \(SIAO\)](#), le plus important évènement du genre en Afrique de l'Ouest.

L'occasion de s'acheter quelques derniers objets d'artisanat africain avant de quitter le continent, mais aussi de profiter de l'ambiance du SIAO et de ses animations (1re photo), qui drainent chaque jour des milliers de visiteurs.

Outre les deux pavillons ventilés et les deux pavillons climatisés où sont rassemblés les exposants (comme ci-dessous l'excellente [Galerie de Mathias Lafon](#)), une salle est consacrée à la créativité. Y est notamment représenté le [Centre Lukaré](#) (3e photo), où nous envisageons de commander l'une ou l'autre pièce sur mesure mêlant bois, métal et couleurs pour décorer notre intérieur bruxellois.

{gallery}lau-marc/201011/siao{/gallery}